

平成29年 6月20日 (火)

安心安全な町の実現を目指して ～防犯カメラを設置～



町では、南幌町生活安全条例に基づき、町民の生活と安全を確保するため、計画的に公共施設等へ防犯カメラの設置を行っています。今年度は中央公園駐車場に設置し、6月20日より運用を開始しました。この防犯カメラは24時間稼働し、町民の皆さんが安全で安心して暮らせるまちの実現に大きな役割を果たすよう適正な運用と管理に努めます。



まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

全道大会に出場しました！ ～バドミントン少年団～

5月13日に岩見沢市で行われた予選会で見事勝ち抜き、6月24日、25日に室蘭市で開催された北海道小学生ABCバドミントン大会に出場しました。選手たちは、初めての全道大会で緊張しながらも一生懸命プレーしました。今後の活躍に期待します。

◎出場者

2年生以下シングルス 安田陽莉 (小2)

4年生以下シングルス 舛館紗香 (小4) 小川 藍 (小4) 女川 藍 (小4)



平成29年 6月24日・25日

小学生初の快挙！！全国大会出場 ～小野島あさひさん (小学6年生)～

北海道野幌総合運動公園総合体育館で開催された第14回北海道小学生学年別柔道大会小学6年生女子45kg級で、南幌町柔道少年団の小野島あさひ(南幌小学校6年生)さんが準優勝し、来る8月20日、札幌市で開催される全国小学生学年別柔道大会へ出場することとなりました。あさひさんは、昨年も同大会の5年生の部で3位に入賞、北海道の女子強化選手にも選ばれています。3人兄弟で、兄と弟も柔道選手。父親も高校時代柔道選手といった影響もあって、小学校1年生から柔道を始め6年目。小学生での全国大会出場は、柔道少年団初の快挙。関係者からも歓喜に沸いています。



平成29年 5月28日 (日)

北海道meiji cupジュニアゴルフ大会準優勝！ ～内田琴子さん（中学3年生）～

平成29年 6月4日（日）

「北海道meiji cupジュニアゴルフ大会」の、中学・高校女子の部で、内田琴子さん（南幌中学校3年生）が準優勝しました。これにより、8月4日～6日に開催される女子プロゴルフトーナメントの一つである、「北海道meijiカップ」への推薦をいただきました。

琴子さんは、小学1年生から父の勧めでゴルフをはじめ、今年の5月31日～6月2日の3日間にわたり開催された「北海道女子アマチュアゴルフ選手権競技」準優勝や、昨年の「北海道ジュニアゴルフ選手権 女子12歳～14歳の部」で優勝するなど、多くの大会で輝かしい成績を残しています。



スピードダウン！安全運転の呼びかけ！ ～初夏の行楽期交通安全運動～

初夏の行楽期交通安全運動が6月6日から15日までの期間で実施されました。初日の6日には、交通安全指導員会（高橋勝治会長）、南幌町シルバードライバークラブ（長沼正昭会長）の2団体が中心となり、国道337号線（西8号）沿いで、セーフティコール（旗の波）を実施しました。また、南幌町女性ドライバー友の会（高松弘子会長）及びめぐみ学園の園生からの啓発品の配布を行い通過車両へスピードダウン、交通安全を呼びかけました。

平成29年 6月6日（火）



地域貢献でゴミ拾いを実施 ～南幌町商工会工業部会～

商工会工業部会（吉田義哉部会長）主催の環境美化事業が行われました。「南13線及び南15線の西7号～西10号間」と「西7号及び西10号の南13線～南15線間」を4班に分かれ、約30袋分のごみを拾い、環境美化への多大なる貢献をいただきました。

平成29年 6月10日（土）



春季消防演習 ～南幌消防団～

南幌消防団による春季消防演習が「生涯学習センターぽろろ多目的ホール」にて行われ、永年消防団員として功績のあった方々に表彰状が贈られました。表彰者は次のとおりです。



◎消防庁長官表彰

永年勤続功労章 岡山敏幸

◎管理者表彰

精績章 城地英紀

勤労章 穴戸雅利 青柳 勝

精勤章25年 小松良樹 高西一則

白倉隆幸

精勤章20年 坂井 隆

◎日本消防協会会長表彰

功績章 本間秀正

勤続章30年 城地英紀

◎団長表彰

退団者感謝状 伊藤翔哉

功績章 青木義春 穴戸雅利

精勤章10年 西田武彦 山本 隼

精勤章5年 西野友和 白倉慶一

碓井隆志 池岡真吾

優秀章 加藤巳次 白倉千春

清水基晴 川崎圭介

服部幸一

勝利のために全力勝負！ ～南幌中学校体育祭・南幌小学校運動会～



『ほくと号』乗車体験会を開催 ～南幌町シルバードライバークラブ～

平成29年 6月12日 (月)

スポーツセンター駐車場で、南幌町シルバードライバークラブ会員等を対象に北海道警察ドライブシミュレーションシステム「ほくと号」乗車体験会を開催しました。これからも安全運転を続けるために自身の運転を見直す貴重な機会となりました。また、南幌町シルバードライバークラブでは新規会員を募集しています。お気軽に住民課環境交通グループまでお問合せください。



鑑識に挑戦！ ～南幌小学校4年生～

南幌駐在所で、南幌小学校4年生を対象に社会科見学が行われました。南幌駐在所を事件現場として、鑑識体験として指紋の検出に挑戦したり、警察が使う装備品などを実際に手に取って、楽しみながら警察の仕事について学びました。参加した児童は、「指紋がきれいに取れた！」と、嬉しそうに話していました。

平成29年 6月14日 (水)



植栽で地域に貢献！！ ～南幌高等学校～

平成29年 6月15日 (木)

南幌高等学校（尾形雅史校長）の生徒・教職員ら約70名が、13線の沿道の花壇に植栽を行いました。町内では、各沿道に5月末からマリーゴールドが各町内会によって植えられました。今回、南幌高等学校の校舎に面した約150メートルの花壇を高校生と教職員が地域の方の手ほどきを受けながら、マリーゴールドなどの苗450本を植えました。南幌高等学校では、昨年まで校舎前の花壇に植栽をしていましたが、今年度は、道行く人たちを楽しませたいと、沿道の花壇にも植栽を広げ実施しました。



小学生陸上競技 2名が全道大会へ！ ～南幌スーパーアスリートクラブ～



岩見沢市で行われた小学生陸上競技空知予選会で、南幌小学校3年生の白鳥珠理さん(小学3年女子100m優勝)と、南幌小学校4年生の城地春寿君(小学4年男子100m3位、同800m3位)が、7月16・17日に室蘭市で開催される第35回北海道小学生陸上競技大会の出場権を獲得しました。二人は「全道大会では、岩見沢の時よりいいタイムを絶対出したい」と、南幌スーパーアスリートクラブで練習に励んでいます。

「カタリ場」で将来を語り合う！！ ～南幌高等学校～

6月19日から23日までの1週間、保護者や地域の方々に、生徒の学校生活や授業に対する評価や意見を頂く機会として公開授業を行いました。初日の19日、NPO法人「いきたす」(江口彰代表理事)に所属する大学生と高校生が、進路や高校生活の悩みを語り合う「カタリ場」を開催しました。高校時代に同じ悩みをもった経験やどうやって困難を乗り越えたかなどの先輩からのアドバイスを聞き、今後の高校生活や進路選択の一助にしたいとの試みで行われ、年齢の近い学生たちと語り合う事で、普段とは違った一面も垣間見られました。



広告

生活に密着した地元紙
北海道新聞
道新スポーツ

日本経済新聞
 朝日・日刊スポーツ

朝刊配達スタッフ募集

- ・職種 朝刊配達
- ・年齢 高校生以上
- ・休日 週1回
- ・給与 月28,000円～80,000円
 (配達区域によって変動あり)



北海道新聞松田販売所 ☎378-2755 FAX378-3310